

Vos questions / nos réponses

## DepistageTHC

Par [Profil supprimé](#) Postée le 26/06/2013 00:22

Bonjour je vais bientôt passer un test sanguin pour savoir si je consomme du cannabis et oui j'en consomme régulièrement je voudrais savoir si cela est vrai que le thc est détectable dans le sang plusieurs après la dernière consommation? Merci

---

**Mise en ligne le 27/06/2013**

Bonjour,

Le THC, qui est le principe actif du cannabis, reste décelable jusqu'à 24 h dans le sang. A titre informatif, il reste par contre décelable dans les urines jusqu'à 2 mois et demi après la dernière prise lorsque l'on est consommateur régulier.

Si vous désirez faire le point sur vos consommations ou désirez obtenir de plus amples informations, vous pouvez nous contacter tous les jours de 8h à 2h au 0800.23.13.13 (appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe).

Cordialement.

---